



Municipio ha emitido 140 notificaciones a propietarios de predios privados

QUILPUÉ. *A objeto de realizar acciones preventivas y minimizar riesgos de incendios forestales en la interfaz urbano-rural.*

En medio de la declaración del Botón Rojo en la Provincia de Marga Marga y tras la emergencia registrada en la zona, la alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán, informó que ya han emitido 140 notificaciones a propietarios de predios privados ubicados en las zonas de interfaz urbano-rural en la comuna, para que con-

creten acciones preventivas en sus respectivas propiedades.

Agregó que “de no cumplir, serán citados al Juzgado de Policía Local para que respondan por qué no han ejecutado estas acciones”. “Estamos en Botón Rojo, lo que indica alto riesgo de incendios forestales por las condiciones climáticas que se registran en la provincia”, ex-

puso la autoridad.

“La prevención es responsabilidad compartida, no es sólo del Municipio, por eso instamos a quienes tienen predios en estas áreas a realizar los manejos necesarios para prevenir incendios”, planteó la alcaldesa.

Un aspecto fundamental trabajado por el municipio tiene que ver con el manteni-



SE BUSCA MINIMIZAR RIESGOS.

miento de caminos y cortafuegos: “Hemos estado limpiando microbasurales con maquinaria pesada, dos grúas y dos bateas, en las áreas más complejas”.

CS